

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

Le Projet d'école de la confiance suscite la méfiance

Date : 10/05/2019

Le projet de réforme de l'école portée par Jean Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale, comporte de nombreux dangers. Ainsi, le projet imposera aux communes le financement des maternelles privées sous couvert de scolarisation des enfants à partir de 3 ans. La réforme du bac, le regroupement des directions d'école et de collèges, la création des établissements publics des savoirs fondamentaux, jusqu'à la restriction de la liberté d'expression des enseignants, contenus dans ce projet de loi, conjuguée à l'austérité budgétaire réduira le service public d'éducation et dégradera l'école de la République.

La vision de l'école du Ministre de l'Éducation est à l'opposé du projet pédagogique, égalitaire et pour la réussite de tous les enfants que nous défendons à Vitry.

Face à ce projet de réforme de l'école, à l'initiative des associations de parents d'élèves et des syndicats d'enseignants, un rassemblement est prévu **samedi 11 mai à 10h30**, parvis de la mairie de Vitry.

J'invite tous les parents, les familles, les enseignants à y participer

Jean Claude Kennedy
Maire de Vitry-sur-Seine